

Uraufführung „Schwarzweißbunt“ in der Mannheimer Abendakademie

„Schwarzweißbunt“ – das ist Theater voller Dynamik, Überraschungen, ernster Töne und augenzwinkernder Gedanken. Dabei sind aber nicht nur Bühne, Kostüme und Schauspieler*innen schwarzweißbunt; denn das Stück ist keine Fiktion, sondern eine Collage aus vielen in Mannheim durchgeführten Interviews, v.a. mit Menschen, die nicht der vorherrschenden Norm zu entsprechen scheinen. Es sind deren Geschichten und Erlebnisse, die vielstimmig ein Bild des Lebens und Erlebens in Mannheim geben – positiv wie negativ.

Am Freitag 15. Juli um 19:30 Uhr wird **„Schwarzweißbunt“** im Saal der Abendakademie uraufgeführt.

Wie gut funktioniert das Leben der Menschen in Mannheim mit Bürger*innen aus 166 Ländern? Welche Art des Miteinanders prägt den Alltag der Quadrate-Stadtbewohner? Wie weit ist ein (teils unbewusster) Alltagsrassismus verbreitet, wie fühlt es sich an, wenn man nicht gebürtig von hier ist oder nur nach dem Denken einiger nicht so aussieht?

„Schwarzweißbunt“ schafft eine Wahrnehmung und Auseinandersetzung mit diesen Problematiken und dadurch die Chance auf ein besseres Miteinander - im Ensemble, bei den Zuschauenden, in der (Stadt-)Gesellschaft und darüber hinaus.

Auf die Bühne gebracht wird das unter künstlerischer (An-)Leitung von Thurid Goertz, Vivian Schöchlin und Stephan Rixecker durch die Mithilfe zahlloser Mitstreiter*innen, die die Kulisse bauen, Kostüme gestalten, sich als Darstellende auf die Bühne begeben. So ist die Grundidee gleichzeitig die gelebte Botschaft: Menschen ein Gehör verschaffen, eine Stimme geben, sie in alle Prozesse einbinden. Dazu wird die Kunst genutzt, um eine Plattform zu geben - für Begegnungen und Dialog, also der Grundlage eines jeden respektvollen Miteinanders.

Marketing und Kommunikation ▪ Christine Wichardt (Interim-Pressereferentin)
E-Mail extern.wichardt@abendakademie-mannheim.de ▪ Tel. 0621 1076-117

Mannheimer Abendakademie ▪ U 1, 16 – 19 ▪ 68161 Mannheim
Tel. 0621 1076-150 ▪ www.abendakademie-mannheim.de

„**Schwarzweißbunt**“ geht nach seiner Uraufführung in der Abendakademie auf Tour und ist am 17. Juli in der Jüdische Gemeinde Mannheim, am 20. Juli im Kulturhaus Käfertal sowie am 21. Juli in der VHS Karlsruhe zu sehen. Eine weitere Aufführung findet am 23. Juli im Rhein-Neckar-Theater Mannheim statt.

Karten können an der Abendkasse der jeweiligen Spielstätte und online* unter www.abendakademie-mannheim.de/schwarzweissbunt erworben werden. Die Kartenpreise folgen einem solidarischen Preissystem, damit der Theaterbesuch für jeden Geldbeutel möglich ist. Das heißt, jeder zahlt, so viel er möchte. Dabei gibt es folgende gestaffelte Empfehlungen: 3/7/12€.

„**Schwarzweißbunt**“ ist ein Kooperationsprojekt mit dem freien Kunstkollektiv KM42 rund um den Autor und Regisseur Stephan Rixecker und dem Kulturhaus RomnoKher des Landesverbandes deutscher Sinti und Roma in Baden-Württemberg.

Weitere Infos in Kürze auf www.schwarzweissbunt-theater.de

**gilt nicht für den 15. Juli 2022*